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ALIÈNOR
Musikprojekt von Eleonore Pongratz
Deutschland
Progressive Rock · Classic Rock

KURZBIO

Aliènor ist das Solo-Musikprojekt der deutschen Komponistin, Keyboarderin und 
Songwriterin Eleonore Pongratz. 

Nach ersten musikalischen Arbeiten im Progressive- und Hard-Rock der späten 1970er und frühen 
1980er Jahre kehrt sie Jahrzehnte später mit einer klaren künstlerischen Haltung zur Musik 
zurück. Seit 2021 entwickelt sie unter dem Namen Aliènor ein eigenständiges Werk, das bewusst 
auf 100 % Human Intelligence (HI) setzt.

Aliènors Musik verbindet progressive Rockstrukturen mit symphonischen, atmosphärischen 
Klangwelten und erzählerischem Songwriting. Im Zentrum stehen emotionale Tiefe, klangliche 
Details und zeitlose Themen wie Identität, Wandel, Freiheit und Selbstreflexion. 

Das Projekt arbeitet mit einem internationalen Kreis von Musiker:innen und Sänger:innen 
zusammen und versteht Musik als gemeinschaftlichen, menschlichen Ausdruck — jenseits von 
Trends und Genregrenzen.

mailto:info@alienor-music.de
http://www.alienor-music.de/


AUSGEWÄHLTE VERÖFFENTLICHUNGEN

The Raven (Album, 2023)
Das Debütalbum von Aliènor ist ein groß angelegtes Progressive- und Symphonic-Rock-Werk mit 
acht Titeln. The Raven vereint Keyboards, Gitarren, Violine, Schlagzeug und mehrere 
Gesangsstimmen zu einer dichten, cineastischen Klangwelt. Das Album wurde von der Presse für 
seine emotionale Intensität, seine ambitionierten Arrangements und seine geschlossene 
künstlerische Vision hervorgehoben.

Dedications (Album, 2024)
Dedications zeigt eine intimere Seite von Aliènor. Das Album legt den Fokus auf Songwriting, 
Melodie und erzählerische Texte. Akustische und elektronische Elemente verbinden sich zu 
warmen, reflektierenden Kompositionen, die persönliche wie universelle Themen behandeln.

STIL & SCHLAGWORTE

Progressive Rock · Symphonic Rock · Atmosphärisch · Cineastisch · Art Music
Emotional · Erzählerisch · Menschlich · Kollaborativ

PRESSESTIMME

„Eine Wiedergeburt zeitloser Klänge — ein kraftvolles Statement für Freiheit, Frieden und 
Selbstbestimmung.“
— MangoWave Magazine (über The Raven)

STANDORT

Deutschland



KONTAKT & LINKS

Künstlerin: Eleonore Pongratz (Aliènor)
Website: www.alienor-music.de
Email: info@alienor-music.de
youtube: http://www.youtube.com/@Alienor-music
Social Media: Facebook  www.facebook.com/profile.php?id=61580045534438

http://www.youtube.com/@Alienor-music


ALIÈNOR

Music project by Eleonore Pongratz
Germany
Progressive Rock · Classic Rock

ABOUT

Aliènor is the solo music project of German composer, keyboardist, and songwriter Eleonore 
Pongratz. After early activity in progressive and hard rock during the late 1970s and early 1980s, 
Pongratz returned to music decades later with a renewed artistic vision. Since 2021, Aliènor has 
developed into a distinctive project centered on emotionally driven, human-made music — 
described by the artist as 100% Human Intelligence (HI).

Aliènor’s sound combines progressive rock structures, symphonic textures, and expressive 
songwriting. The project is defined by cinematic arrangements, narrative depth, and collaboration 
with an international circle of musicians and vocalists. Rather than following trends, Aliènor 
focuses on timeless themes such as identity, transformation, freedom, and reflection.

SELECTED RELEASES

The Raven (Album, 2023)
Aliènor’s debut full-length album is an expansive progressive and symphonic rock work featuring 
eight tracks. The Raven brings together layered keyboards, guitars, violin, drums, and multiple 
vocalists, creating a dramatic and immersive listening experience. The album was praised by 
reviewers for its emotional intensity, ambitious arrangements, and cohesive artistic vision.

Dedications (Album, 2024)
More intimate in tone, Dedications focuses on lyrical storytelling and melodic clarity. The album 
explores personal and universal themes through carefully crafted songs, balancing acoustic and 
electronic elements. It highlights Aliènor’s strength as a composer and songwriter, with a warm, 
reflective atmosphere.



STYLE & KEYWORDS

Progressive Rock · Symphonic Rock · Atmospheric · Cinematic · Art Music
Emotional · Narrative · Human-centered · Collaborative

PRESS HIGHLIGHT

“A rebirth of timeless sound — a powerful statement of freedom, peace, and self-determination.”
— MangoWave Magazine (on The Raven)

BASED IN

Germany

CONTACT & LINKS

Artist: Eleonore Pongratz (Aliènor)
Website: www.alienor-music.de
Email: info@alienor-music.de
youtube: http://www.youtube.com/@Alienor-music
Social Media: Facebook  www.facebook.com/profile.php?id=61580045534438

http://www.youtube.com/@Alienor-music
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